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半袖運動着検討委員会２
～徐々に形になってきました～
１６日、今年２回目となる「半袖運動着検討委員

会」を開催しました。今回は、前回の検討委員会の
で候補にあがった数種類のロゴデザインを、メーカ
ーに実際のサイズに試作していただいたものを、ベ
ースとなる T シャツにあわせて「新半袖運動着の原
案」を決めるという作業でした。組み合わせを変え
てみたり、現行の運動着との違いを確認したり、中
学校の運動着と比較してみたりと試行錯誤しながら
デザインを決めていきました。原案の写真を載せま

したので、ご意見があればお寄
せください。
次の検討委員会では、検討委

員会で出された意見や要望を入
れて、試作品を作ってもらう予
定です。委員の皆さんの熱心な
検討には頭が下がります。あり
がとうございます。

水泳指導特別非常勤講師 齋藤直基先生 来校！
～「熱い指導」をしていただきました～

小学校の教員は、いろいろな教科を教えることになりますが、時には、
外部から専門的な講師を呼んで、子ども達に指導をしてもらうことがあ
ります。「水泳指導」はまさにその 1 つ。限られた期間の中で、より効率
的に子ども達に技能の定着を図ろうと思えば、専門的な知識・技能をも
った講師の活用は欠かせません。今年も、水泳指導で毎年のようにお世
話になっている齋藤直基先生をお呼びして授業をしてもらうことなりま
した。
今シーズンはコロナ対策で、学級単位での水泳指導を基本としている

こともあり、１２３年を中心にご指
導いただく予定です。１７日は最初
の指導日で３年生からのスタートと

なりました。ちょっと肌寒い中でしたがさすが、水泳指導
の「プロ」。子ども達を楽しませながら、的確に指導を進
めていらっしゃいました。もちろん、コロナ対策、安全対
策を十分に考慮して。今後、他の学年・学級でも指導を受
けていく予定です。齋藤先生にお出でいただく日が「晴れ」
ますように、と願いながら指導を見せていただきました。

保護者の皆様からの声をお待ちしています。
～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）
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